

Erlös Basar-Fäscht 2008

Ihnen allen und auch den freiwilligen Mitarbeitenden vom Solarkocherprojekt ist es zu verdanken, dass wir einen Reingewinn von etwa Fr. 16'000.– erwirtschafteten.

Zusammen mit den Gottesdienst-Kollekten von Fr. 1'536.– können wir den zwei Projekten «Solarkocher» und «Unterstützung der Eglise de Jesu-Christ für die Lehrerbildung und die Strassenkinder» in Madagaskar Fr. 17'478.45 überweisen.

Wer für das nächste Basar-Fäscht mithelfen möchte, neue Ideen zu entwickeln oder bereits gute Ideen im Kopf hat, ist herzlich eingeladen am 2. Februar 2009, 19.30 Uhr, im Kirchgemeindehaus Kreuz am Austauschtreffen teilzunehmen. An diesem Abend bietet sich auch die Gelegenheit, Rückmeldungen zum vergangenen Basar-Fäscht zu geben.

Für die Basar-Kommission

Annerös Strobel

*Liebe Freiwillige
Liebe Mitglieder der Kirchenpflege*

Es war wirklich ein wunderschönes Basar-Fäscht. Wir alle sind tief beeindruckt vom Engagement so vieler Personen für das gute Gelingen dieses Anlasses. Und von Pfarrleuten den Salat serviert zu bekommen beim Mittagessen, erleben wir auch nicht täglich! Unser Team hat es als grosse Bereicherung erlebt und Einzelne blieben auch länger, als es der Einsatzplan vorsah. Ihnen allen möchten wir unser herzlichstes Dankeschön aussprechen für Ihre grosse Arbeit, welche Sie zu Gunsten unseres Projektes geleistet haben. Wir versichern Ihnen, dass wir den Erlös umsichtig und verantwortungsvoll einsetzen werden.

Mit einem herzlichen «Misaotro tompoho» grüsse ich Sie im Namen des ADES-Vorstandes lieb.

Regula Ochsner, Co-Präsidentin